

左記の人権講話で話した「誰が1番ひどいことをしたと思うか」の問いへの各学級の挙手の様子は、低学年は、のび太君が悪いことをしたと気づく子はほんの数名でした。学年があがるにつれ、のび太君の行為は悪いとわかる子が多くなり、6年生は過半数の子はわかっていました。もちろん悪口を言うことが悪いのですが、「悪口の伝達」はもめ事や誤解をより大きくします。人間関係を壊す素になります。西小のみんなは絶対にしないでほしいと願っています。

人権集会を開きました

12月7日に、体育館で人権集会を開きました。まず、全員で校歌を歌い愛校心を高めました。そして、児童会本部役員の子供たちが台本を考えた劇を上映し、本部役員が人権の大切さを訴えてくれました。次に4年生以上の代表者の人権標語を読み上げ、また、保健委員児童からレッドリボン活動の紹介がありました。最後に「翼をください」を心一つにして全員で歌いました。子供たちが作り上げた心温まる会になりました。



<人権標語の発表の様子>

西体育館の仮教室が完成しました

各教室の改修工事を行うため、1学年ずつ仮に入る教室を西体育館に設置しました。西小は空き教室がなく、また仮設校舎を建てる土地もないために、このような方法をとって工事を進めていきます。珍しい工法でもあり、町の教育委員の方々が西小の工事のことを気にかけてくださって、昨日視察に見えました。

2年生の校舎から工事に入るため、今日、2年生とつじ1組の子供たちがこの仮教室に引っ越しをしました。仮教室ですが、新しい部屋なので子供たちは嬉しそうにしています。

今回の引っ越しは、子供たちも頑張って荷物を運んでくれたので、PTA ボランティアは募りませんでしたが、今後も引っ越し作業が繰り返される予定です。大がかりな引っ越しの時にはまたご協力をお願いいたします。



<仮設教室の視察の様子>

もうすぐ冬休み

2学期もあと1週間あまりとなりました。学校では各学級で2学期のまとめの真っ最中です。また、冬休みに向けての話も始めています。今後配付される「冬休みのしおり」や学年通信をぜひご覧ください。

年末・年始は、家族で過ごす時間が1年のうちで最も多くとれる時期かと思います。一緒に大掃除をしたり、新年の準備をしたりすることを通して、一層家族の絆を深めることができる季節です。また、親戚の方等の来客、または訪問をする機会もあるかと思います。訪問のマナーやあいさつ等の礼儀作法をきちんと教えてあげられるよい機会となります。

今年度の冬休みは土日の関係で17日間と少し長めになっています。感染症予防に気をつけて、ご家族で有意義に過ごしていただければと思います。

今年もお世話になりました。良い年をお迎えください。